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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

今日は米山留学

生のベト君の卓話

となります。就職も

決まりさあこれか

ら実社会に撃ち出

でようという元気

なお話をいただけ

るものと思い期待しております。 

私は５年ほど前に他の団体の２０周年記念事

業としてベトナムに訪問する機会をいただきま

した。新聞に懸賞論文を募集して８人の高校生を

選抜して私どもと共にベトナム訪問となりまし

た。論文の題目は、たしか、アジアと日本のよう

なテーマでした。 

初日はジェトロにて職員からベトナムを含む

アジアの話を伺いました。この職員はしょっちゅ

うアジア中を行ったり来たりしているとのこと

で、タイやカンボジアのこともたいそう詳しい方

でした。この方のお兄様が大手都市銀行のシンガ

ポールの出先にいるのですが、部下は皆アジア人

で能力が高く、日本から赴任している自分の給料

がずば抜けていることから、会社にとって一番の

無駄は自分であり、近い将来自分自身は不要にな

ると言っているそうです。また、高校生たちにベ

トナムの人の賃金と日本国内の賃金の差を説明

し、君たちはベトナムの人たちと同等に仕事をす

るとすれば数十倍やらなくてならないという例

え話をしてくれました。高校生たちは後日の反省

会でこのことに大変なショックを受けており、も

っと勉強しなくてはと痛感したとのことでした。 

 その後私ども一行はベトナムの外国語大学の

日本語専攻科の学生さんたち２０数名と懇談会

や懇親の場を持ちました。ベトナムの学生さんた

ちの恥ずかしがるところなどはこちらの高校生 

よりもよっぽど純朴で初々しいものでした。 

 翌日はジャングルクルーズや防空壕視察など

おきまりのコースでした。僅か数日の訪問でした

が、強く印象に残っているのは、ベトナム人の今

日より明日はもっと良くなるという未来を信じ

ている明るさでした。 

 ベトナムからの米山奨学生のベト君には日本

とベトナムの架け橋となっていただき、どうか将

来はベトナムでのロータリアンになって欲しい

と夢想するものです。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

 より 

ハイライトよねやま188が届いております。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／46 76.08％ 41／46 89.13％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○植田君 ○梅島君 ○江﨑直君 

○小山君 ○渡辺君 ○渡邉芳君 川口君 

早川君 森竹君 

(２)メークアップ者  

小池 吉久君（榛南） 中山 恵喜君(榛南・焼津南） 

早川 清人君（焼津南） 小山 明良君（焼津南） 

山田 寿久君（焼津南） 渡辺 哲郎君（焼津南） 

玉木 末雄君（焼津南） 梅島 純夫君（焼津南） 

森竹 正晃君（焼津南） 望月 誠君（焼津南） 
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■ スマイル B O X           平原 望君 

・藤枝東高校サッカー部が２年ぶりに全国大会に 

 出場します。皆様の応援、御支援をよろしく御 

 願い致します。  村松 章隆君・中村 博史君 

・東高サッカー部優勝 結婚記念日の御祝いあり 

 がとうございました。30 年たちました。ベト君 

の卓話です。よろしく御願いします。稲葉 俊英君 

・結婚記念日のプレゼントありがとうございまし 

た。生花大変喜んでおられた。これからも仲良 

くやりたいと思います。    中山 恵喜君 

スマイル累計額  ３８１，０００円 

■ 奨 学 金 授 与                 

 

 

米山奨学生 

ドーベトクーン君 

 

 

【ベトナム先生の日】 

学校は授業が休みのところが多く、先生を囲ん

で歌を歌ったり、生徒が成果を発表したりと、い

ろいろなイベントを企画しているところも多い

ようです。たとえば、自作の詩や作文を作ったり、

立花やサッカー大会、喉自慢などのさまざまなイ

ベントがありました。→サボる 

先生におべっかを使って成績をどうにかしても

らおう、というのではなく、ベトナムでは先生は

とても尊敬されている職業で、その先生に感謝の

気持ちを表そう、という日です。また、ホーチミ

ンさんが先生だったから、とも言われています。

この時期、大学や高校の前で、自分たちでアレン

ジをした花かごや、手作りのグリーティングカー

ドを売っている学生も多いです。こうやって商売

を生み出すのが上手なのもベトナム人です。 

生徒が少しずつお小遣いを出し合って先生に

花束を贈ったり、なにか小さな贈り物をするので、

スーパーなどで「先生の日特別セール」などをや

っていたりしています。 

Ｗikipedia 

教師の日(きょうしのひ)とは、日本以外

の世界各国で教師に感謝する日と定められ

ている記念日・祝日である。 

1994年にユネスコが、10月 5日を世界教

師デーと定めている。 

【就職活動】 

時期が遅れたため、準備する時間があるといわ

れるが、会社により、去年と同じ時期で選考をす

る会社もある。そして、今年は就職時期を変更す

る最初の年なので、不安もたくさんある。たとえ

ば、インターンシップに行ったほうが良いのか、

どんなことを勉強しといたほうがいいのかと言

う不安です。 

＝準備段階＝ 

不安がたくさんあるからこそ、しっかり準備

するしかないと思います。 

＝大学では＝ 

ＯＢＯＧ訪問ツアー、自己分析講座、ＥＳ作

成講座、面接対策、ＧＤ対策、Ｓpi対策など…

就職できた先輩の意見なども聞けてよかった。 

ＲＣの皆様も積極的に声を聞いていただき、

なんとなく大丈夫そうな気がする。 

＝本番＝ 

留学生の就職活動に日本人と同じ枠組みと

待遇がある「留学生枠組み」もある。どちらも

メリットとデメリットがあります。 

・留学生の枠組み 

2月 26日プレゼン大会 

4月ベトナム青年団体 VYSA JOB FAIR 

6月 26日 SiBAのグローバル人材交流会→ 

  静岡の場合は東京と比べて遅い。 

メリット：中間の会社（グローバルリー

ダー、Vysaなど）を通じてすぐ人事担当の

人に直接会える。そうするとルートを短縮

できる。普通の 1 ヶ月→2 週間ぐらいに。

そして、大手企業が多い。 

デメリット：差別つけにくい。一緒に受

けるほかの人は私と同じ留学生なので、私

の最大な強みとして、言語能力、異文化知

識をアピールできません。企業により、国

籍のこだわりもある。 

       圧迫面接が多い。 

        福利厚生が良くない企業もある。 

        （遠州鉄道、静岡銀行の契約社員） 

・日本人と同じ枠組み 

 メリット：自分が目立ちやすい。もし自

分の国とつながる仕事だったら、話す話題

が広がる。（ノジマにこのような点を利用

した。パンフレットをちゃんと読み、積極

的に質問したり、人事担当の方の善感を得

ました。）また、さっきお話したように、
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私の最大な強みとして言語力、異文化知識

を発揮できるとアピールできる。 

デメリット：普通の日本人学生と同じな

ので、かなり苦戦だった。 

合同説明会→個別説明会→ＥＳ→Ｓpi、Ｗ

eb テスト→ＧＤ→3 回面接（面倒くさい） 

ＳＰＩ、ＧＤなどが難しい。ＳＰＩ（言語、

非言語、適正検査）、対策勉強したが、業

界によりまた違う形式がある。図などもあ

る、時事問題などもある。日本人の常識と

していることは外国人の常識ではない。た

とえば、陰暦の読み方。（3月：弥生）日本

語の問題が長すぎる、読み終わったら、も

う疲れて、数学や適性検査ができなくなる。 

落ち込んだら、ある人にこのように言われま

した。会社により、全部正解じゃなくても、最

後までどのように粘り強くしたのかをみる会

社もある。いわゆる、正解率より、人間性を高

く評価するということがやっと分かりました。

立ち上がり、もう一回やり直した。つまり、縁

があれば就職できると信じました。 

何社も面接したら感じたこと、ほとんど同じ

質問→志望動機、入社して何をしたい（将来性）、

今まで一番頑張ったこと。→だんだんなれる。 

 

＝なぜノジマ？＝ 

仕事の内容。コンサルティング。さまざまな可  

能性がある。 

社員の雰囲気。若者が活躍する場。内定式。 

海外事業ベトナムとつながる仕事。 

 

【日本に来てびっくりしたこと】 

・コンビニが多い。便利電気代などを支払える。

ベトナムは繁華街だけコンビニがある。雑貨店

のほうがおおい。 

・セルフサービス。 

・ティッシュが無料。お茶も無料。 

・サービスが良すぎる。 

・電話で見えていなくてもお辞儀。 

・あいまいな言葉。たとえばいいですね、結構で 

 す。 

・しょうゆが甘い。卵焼きが甘い。 

・忘れ物が 90％に手に戻る。 

・0円の携帯？何でも借金？ 

・外国人だと分かったら、関係なく日本語がすご 

いですねと。 

・もったいない。 

・時間に厳しいが、残業が多い。 

・ごめんなさいの後にすぐありがとう。何でもご 

めんなさい。 

・寒いのにミニスカートの女子高生がたくさんい 

る。小学生も。 

・生まれたばかりの幼児をすぐ外に連れて行く。 

・ランドセルが高い。 

・風俗のお店が合法。成人ビデオ、商品などが合 

法。 

・警察官が優しい。 

・大学がきれいだけど、面積が小さい。 

・キャンパスにパソコン、携帯を放置しても安心。 

・治安がいい、夜女性一人でも大丈夫。 

・カラオケ、ホテルなどは人数で値段決める。（部 

屋代ではなく）。 

・祭りで皆で踊る。 

・七五三は神社で、結婚は教会で、お葬式は仏教？ 

・道端で無人販売所。 

・犬と散歩したら、犬の糞を持って帰る→ごみを 

分別し、粗大ごみ、ゴミ箱が少ない、全部持ち 

帰り。電気製品を有料で捨てる。 

・水道代は下水も含めている。 

・節電、断水がほとんどない。 

・浜辺の砂が黒い。 

・テレビでニューハーフタレントの出演、オネエ 

タレント。 

・飲酒運転の罰金はすごい。 

・未成年の規制が厳しい。22時に門限とか。 

・駅で並ぶ。 

・自転車が多い。バイクが少 

 ない。 

・ツクツクボウシ←鳥だと 

思った。 

 

 

 

30 年皆出席表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

富澤 静雄君 
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■ 今週の一言          平原 望君 

人は、体においても

心においても、コ

リ・シコリが有ると

良くないです。 

このコリ・シコリか

ら痛みが生じ、病気

や怪我に繋がりま

す。この原因の多くは、怒り・不快感といった感

情、つまりはストレスが原因と言われます。 

私は、このコリ・シコリを取り除く行為が実は大

好きです。いわゆるﾏｯｻｰｼﾞです。 

ﾏｯｻｰｼﾞと言いましても、決して風俗的なものでは

なく、ボディートリートメント・アロマトリート

メントといわれる類です。ただどちらにせよ、全

裸若しくは限りなく全裸に近い格好で女性に体

を触ってもらう訳ですが・・・ 

ちょっと昔は、セラピストもいわゆるおばちゃん

率が高かったですが、最近は本当に綺麗なおねえ

さんが増えました。本当に身も心も気持ち良く幸

せです！コリがほぐれます！！ 

そしてそのおねえさんが言います。勿論 お世辞

と分かっていますが、“凄く良い筋肉の付方をし

てますね。しっかり運動をされていますね！” 

これを聞いて、単純な私は調子に乗ります。毎朝

４時３０分に起きてランニング・体操をします。

夜帰宅すると、筋トレに励みます。 

“凄く肌のツヤが良いですね。良い生活リズムで

すね！” 

これで舞い上がります。早寝・早起き規則正しい

生活を心がけ、栄養バランスの良いとされる食事

を摂ります。 

これが私の健康法の有効な１つです？！若干 

不純ですが！？ 

ただ、実は日本で１０本の指に入る正にゴールド

フィンガーセラピストが、日本平ホテルにいます。

本当に超絶技で最高に気持良いですので、お好き

な方は是非ともお試しください！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 (担当／藪崎宰君) 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/27(金) 

第 1159 回 

職業奉仕委員会

担当 
三井農林訪問 

12/4(金) 

第 1160 回 

クラブ年次総会 

健康セミナー① 
理事会 

12/11(金) 

第 1161回 
外部卓話  

12/18(金) 

第 1162 回 
会員卓話  


